A01-02-02 A 令和2年1月末日廃棄

各部長、各所属長 殿

公室第167号 令和元年12月5日 総務部長

公安委員会定例会議(全体会議)結果(事務連絡)

会議名	公安委員会定例会議(全体会議)
開催日	令和元年11月21日 木曜日
時間	午前10時から午前11時05分までの間
場所	公安委員会室
出席者	渡部委員長、平林委員、森委員、森田委員、長谷委員(休)
	警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、 交通部長、警備部長、京都市警察部長、情報通信部長 《書記 公安委員会補佐室長 同室室長補佐》

1 委員報告

(1) 京都府警察現場鑑識競技会(11月14日)

(森田委員)強風でコンディションが悪い中、鑑識技能の向上のため皆さん努力されていることがよくわかり、大変勉強になりました。

(2) 京都アニメーション放火殺人等事件捜査本部督励(11月14日)

(森委員)渡部委員長から、捜査本部の皆さんに激励の言葉を述べさせていただきました。今後も、捜査や被害者支援は続きますが、この経験を今後の活動に活かしていただきたいと思います。

(3) 京都府交通対策協議会(11月20日)

(渡部委員長)議題は、令和2年年間交通安全府民運動京都府実施要綱についてであり、令和2年中は「子供の交通事故防止対策の推進、高齢者の交通事故防止対策の推進、自転車の安全利用の推進」について、最重点で取り組んでいくことなどが全会一致で承認されました。

(4) 交通安全教育コンクール京都府大会(11月20日)

(平林委員) 今年のテーマは、大津市で発生した交通事故を受けて「小学校入学前の幼児を対象とした交通安全教育」でした。幼児が対象ということで多くの制約がある中、各チームとも手品や着ぐるみなど、幼児を飽きさせない工夫をいろいろとされており、どのチームが近畿大会に出場しても、優勝間違いなしだと思いました。

2 報告事項

- (1) 府警あんぜん広場12月号の発行について 《総務部》 総務部長から、府警あんぜん広場12月号に、年末特別警戒活動、年末の交通事故 防止府民運動の実施等を掲載する旨の報告が行われた。
- (2)「京都平安策2020」の策定について 《警務部》 警務部長から、令和2年に京都府警察が総力を挙げて取り組むべき課題とその指 針を示す「京都平安策2020」の基本姿勢、推進重点等について報告が行われた。
- (3) 令和元年10月末の犯罪情勢について(暫定値) 《生活安全部》《刑事部》 生活安全部長から、令和元年10月末現在の刑法犯認知件数や府下重点抑止犯罪で ある自転車盗、性犯罪等の認知状況等について、また、刑事部長から、刑法犯検挙 件数や検挙率等について報告が行われた。
- (4) 年末における特別警戒活動の実施について 《生活安全部》 生活安全部長から、年末における、各種事件・事故の防止を図る目的で、12月1日から31日までの間実施する特別警戒活動の活動重点、主な取組について報告が行われた。
- (5) 令和元年10月末における特殊詐欺抑止対策推進状況と分析結果について(暫定値) 《刑事部》

刑事部長から、令和元年10月末現在の特殊詐欺等の被害状況や検挙状況、抑止対 策の主な取組事例、水際阻止状況等について報告が行われた。

- (6) 令和元年10月末の交通事故発生状況 《交通部》 交通部長から、令和元年10月末現在の京都府内の交通事故発生状況、地域別・時間帯別等の死亡事故の状況等について報告が行われた。
- (7) 天皇皇后両陛下の京都府行幸啓に伴う警衛警備の実施について 《警備部》 警備部長から、天皇皇后両陛下の京都府行幸啓に伴う警衛警備の基本方針・体制 等について報告が行われた。
- (8) 京都市大学防犯カメラ設置促進補助事業の運用開始について 《市警察部》 市警察部長から、大学構内の自転車盗の抑止と大学周辺の犯罪抑止に繋げる目的 で、京都市が警察と連携して、大学構内の駐輪場に設置する防犯カメラ設置費用の 一部を補助する、京都市大学防犯カメラ設置促進補助事業が運用開始されることに ついて報告が行われた。
- 2 警察本部長報告

警察本部長から、

- 大学周辺における自転車盗防止対策の問題については、大学や行政機関等と連携 しながら抑止対策を行っていく。
- 交通死亡事故の関係は、昨年は12月が非常に多かったので、GIS交通事故分析 に基づき可搬式速度違反自動監視装置を活用するなど抑止対策を行っていく。
- 警衛については、任務完遂のためしっかりと対応していく。 旨の報告が行われた。